



## MEDIENMITTEILUNG

### Stammplatz

Solothurn, 23. Februar 2011 - Stammplatz ist ein gesamtschweizerischer Wettbewerb für 16-25 Jährige. Gesucht sind Beiträge über Lieblingsplätze in der Schweiz in den Kategorien Text, Foto, Film und Musik. Eine Onlinekarte unter [www.stammplatz.ch](http://www.stammplatz.ch) und ein Mobile-App machen die Lieblingsplätze und Kunstwerke öffentlich sichtbar. In jeder Kategorie bewertet eine professionelle Jury die Beiträge und prämiert sie an der öffentlichen Preisverleihung. Einsendeschluss ist der 18. April 2011.

Das Projekt Stammplatz hat zum Ziel junge Künstlerinnen und Künstler in den Bereichen Text, Foto, Film und Musik zu fördern. Dies geschieht in Form eines Wettbewerbs bei welchem Jugendliche die Gelegenheit erhalten auf spielerische Art ihren Lieblingsort darzustellen. Die von den jungen Künstlerinnen und Künstlern eingereichten Lieblingsorte werden im Anschluss an den Wettbewerb auf einer online Kultur-Karte unter [www.stammplatz.ch](http://www.stammplatz.ch) der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Es entsteht eine Sammlung dieser ganz persönlichen Lieblingsorte welche in Form einer virtuellen Entdeckungsreise erforscht werden können. Die besten Beiträge in den vier Kategorien werden von einer Jury ausgewählt und am 14. Mai 2011 im Jugendkulturhaus Dynamo in Zürich prämiert.

Zusätzlich zum Wettbewerb und zu der online Kultur-Karte ermöglicht ab dem 14. Mai 2011 der Mobile-App „Stamm“ die Stammplätze real zu erkunden in dem er den Nutzerinnen und Nutzern vor Ort die künstlerischen Beiträge vorführt. Mit „Stamm“ kann man scheinbar unbedeutende Ecken neu erleben und neue Sehenswürdigkeiten entdecken, fernab der bekannten touristischen Trampelpfaden. Das Projekt wird im Kanton Solothurn in Zusammenarbeit mit der Jugendförderung Kanton Solothurn durchgeführt.

#### Tatenträger

Stammplatz wird organisiert vom Verein Tatenträger (<http://www.tatentraeger.ch>).

Tatenträger ist ein Verein zur Förderung kreativen Engagements junger Erwachsener insbesondere mit Hilfe digitaler Medien. Neben Stammplatz betreibt der Verein ein Hip-Hop Tonstudio (<http://rapstuebli.ch>) und eine Medienwerkstatt (<http://projektlabor.ch>) in Winterthur.

Stammplatz Schweiz wird unterstützt vom Bundesamt für Sozialversicherung, der AVINA-Stiftung, Infoklick (<http://www.infoklick.ch>), dem Dachverband offene Jugendarbeit (<http://www.doj.ch>), dem Migros Kulturprozent, Swisscom und den Schweizer Jugendherbergen.

